

Satisfecho judo cubano con resultado en Open de Quito



La Habana, 18 jun (PL) La delegación cubana que asistió al Open de Judo Quito expresó satisfacción con la actuación de los seis judocas participantes, quienes terminaron con seis medallas, cinco oro y un bronce.

Previo a su regreso al país caribeño, entrenadores y deportistas comentaron en entrevista con Prensa latina sus impresiones del torneo, que reunió a 93 competidores de 17 países.

'Esto es un evento que está en la ruta crítica competitiva con vista a los Juegos Panamericanos Lima 2019, principal objetivo del deporte cubano en el presente año', afirmó el jefe de los entrenadores del equipo masculino, Julio Alderete.

Al respecto, acotó que precisamente a la lid vinieron los judocas cubanos clasificados para la cita regional, prevista para julio y agosto en la capital de Perú.

En cuanto a las medallas obtenidas, Alderete señaló que son altamente valoradas, pero lo fundamental era que cada atleta cumpliera con metas individuales determinadas por el cuerpo técnico.

En el Open de Quito se llevaron títulos por Cuba Oniel Solíz (66 kilogramos), Magdiel Estrada (73), Iván Silva (90), Liester Cardona (100) y Andy Granda (más de 100), mientras que Jorge Martínez, en los 81,

quedó en bronce.

El representante de los 60 kg, Roberto Almenares, no compitió finalmente pues se recupera de una lesión en el muslo izquierdo.

La cita internacional reunió a judocas de casi 20 países, incluidos Argentina, Azerbaiyán, Brasil, Canadá, Colombia, Japón, Mauritania, Estados Unidos y Uruguay.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/193698-satisfecho-judo-cubano-con-resultado-en-open-de-quito>



Radio Habana Cuba